

A TRAVERS LES LIVRES ET LES REVUES

L'ancienne maison CH. DOUNIOL, maintenant propriété de M. P. TÉQUI, ne reste pas en arrière. Voici les **Apparitions et guérisons de Lourdes** divisées en chapitres pour servir de lectures pour le mois de Marie, par un prêtre du clergé de Paris. 1 vol. in-12, prix 50 cts. Ce livre nous arrive un peu tard pour le mois de mai, mais la lecture en est toujours attrayante et, tout en nous intéressant, servira à enflammer nos cœurs d'un nouveau feu pour notre mère bien-aimée.

Puis voici **le P. Gratry**, sa vie et ses œuvres, par le cardinal Perraud. 1 vol. in 12, prix 85 cts. Belle figure de prêtre que nous avons tous aimé et admiré dans notre jeunesse et que l'auteur a admirablement photographié sous tous ses aspects.

Enfin un petit livre très utile tiré des œuvres de saint Alphonse de Liguori intitulé : **la Providence dans les calamités publiques**. 1 vol. in-32 à 25 cts.

La librairie Victor Lecoffre a mis en vente, ces jours derniers, un intéressant petit opuscule sur **le Drame de la Passion à Oberammergau**. Etude historique et critique par Georges Blondel. Un vol. in-18 contenant des renseignements pratiques, un plan de théâtre et deux cartes. Prix 30 cts.

Signalons encore un autre opuscule contenant une conférence de M. Claude-Charles Charaux, intitulée : **le Caractère national et le génie de la France**. L'auteur avait donné cette conférence à Grenoble et en Lorraine, mais elle méritait d'être connue plus au loin et on a eu la bonne pensée de la mettre en brochure. Tous ces volumes sont en vente à la librairie C. O. Beauchemin et fils, à Montréal.

* * *

La Vie de la bienheureuse Marguerite-Marie, religieuse de la Visitation Sainte-Marie, par le P. Croiset, S. J. Le mémoire de la bienheureuse.—Le décret de béatification avec une introduction par le P. Daniel, de la même Compagnie. Un volume in-18 de xxxi-278 pages, nouvelle édition. Prix : 38 cts. Librairie Ch. Douniol, 29, rue de Tournon, à Paris, et chez C. O. Beauchemin et fils, à Montréal.

A mesure que se développe et s'épanouit dans l'Église la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, les historiens se multiplient pour mettre en relief la vie et les vertus de l'humble Visitandine de Paray, qui en fut l'instigatrice et l'apôtre. Mais aucun d'eux n'a fait oublier le charme qui s'attache aux écrits des La Colombière, des Croiset, des Galiffet. La Compagnie de Jésus n'avait-elle pas reçu comme une mission parallèle à celle de la bienheureuse ? Le P. Croiset apparaît dès la première heure à ses côtés, il l'interroge, il reconnaît " qu'il n'y a que Dieu seul qui peut lui donner toutes les connaissances qu'elle a " : quand il s'éloigne de Paray, il a soin d'entretenir une correspondance suivie qui lui permet de lire au fond de cette âme privilégiée, d'en apprécier la haute et très exceptionnelle sainteté. Est-il étonnant que sa vie de la bienheureuse, si abrégée qu'elle soit, garde une saveur, un goût de terroir, un parfum d'antiquité, une onction que le temps n'a pas effacés !